

Daftar Pelantikan Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama, Administrator dan Pengawas
Kamis, 02 November 2023

No	Nama	Jabatan
1	Yopi Eko Jati Wibowo, S.Sos., M.M.	Asisten Pemerintahan Dan Kesejahteraan Rakyat (Eselon II.b)
2	Rusmanto, S.H., M.M.	Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (Eselon II.b)
3	Drs. Agam Bintoro, M.Si.	Kepala Dinas Pendidikan Dan Kebudayaan (Eselon II.b)
4	Agung Wahyu Utomo, S.S.T.P.	Kepala Bagian Organisasi Pada Sekretariat Daerah (Eselon III.a)
5	Dra. Daryatmi, M.M.	Kepala Bagian Fasilitasi Penganggaran Dan Pengawasan Pada Sekretariat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (Eselon III.a)
6	Dwi Amperawati, S.I.P., M.Si.	Sekretaris Pada Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga (Eselon III.a)
7	Drs. Agung Tjahjo Nugroho, M.M.	Sekretaris Pada Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (Eselon III.a)
8	Arip Purwanto, S.S.T.P., M.Si.	Kepala Bidang Perpustakaan Pada Dinas Kearsipan dan Perpustakaan (Eselon III.b)
9	Padian Agung Wahnata, S.S.T.P., M.M.	Kepala Bidang Penagihan, Keberatan dan Pemeriksaan Pajak Pada Badan Keuangan Daerah (Eselon III.b)
10	Hendrawan Sritomo, S.S.T.P., M.Si.	Kepala Bidang Ekonomi Pada Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan (Eselon III.b)
11	Kamto, S.I.P., M.M.	Sekretaris Pada Kecamatan Jumantono (Eselon III.b)
12	Agus Kandiawan, S.H., M.M.	Sekretaris Pada Kecamatan Karanganyar (Eselon III.b)
13	Wiyono, S.Sos., M.Si.	Sekretaris Pada Kecamatan Ngargoyoso (Eselon III.b)
14	Drs. Bina Febrianto, M.H.	Kepala Bidang Kewaspadaan Nasional Dan Penanganan Konflik Pada Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Eselon III.b)
15	Agus Purnomo, S.Sn., M.M.	Kepala Sub Bagian Umum Dan Kepegawaian Pada Dinas Pendidikan Dan Kebudayaan (Eselon IV.a)
16	Warso, S.H, M.M.	Kepala Seksi Ketentraman dan Ketertiban Pada Kecamatan Jumantono (Eselon IV.a)
17	Iwan Kadarusman, S.H.	Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Pada Kecamatan Karangpandan (Eselon IV.a)
18	Ning Tyas Widati, S.E.	Kepala Seksi Pelayanan Umum Pada Kecamatan Mojogedang (Eselon IV.a)
19	Margono, S.Sos.	Kepala Seksi Kesejahteraan Sosial Pada Kecamatan Ngargoyoso (Eselon IV.a)
20	Budiharjo, S.Sos.	Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Pada Kecamatan Ngargoyoso (Eselon IV.a)
21	Triyono, S.Sos.	Kepala Seksi Pelayanan Umum Pada Kecamatan Ngargoyoso (Eselon IV.a)
22	Margelyna Ekaningtyas, S.E., M.M.	Kepala Sub Bagian Perencanaan dan Keuangan Pada Kecamatan Jaten (Eselon IV.b)
23	Eni Kristiani Wahyuningsih, S.E., M.M.	Sekretaris Pada Kelurahan Bejen (Eselon IV.b)
24	Hartati, S.E.	Kepala Seksi Pembangunan Dan Kesejahteraan Sosial Pada Kelurahan Bejen (Eselon IV.b)
25	Yuanita Galih Melawati, S.I.P., M.M.	Kepala Seksi Pemerintahan Pada Kelurahan Jungke (Eselon IV.b)
26	Sri Hangrawiti Suwismorini, S.H., M.M.	Sekretaris Pada Kelurahan Karanganyar (Eselon IV.b)
27	Sri Winarsih, S.E.	Kepala Sub Bagian Perencanaan dan Keuangan Pada Kecamatan Ngargoyoso (Eselon IV.b)